



Schulkinder und Rektorin Karin Hüttinger verabschiedeten Dr. Monika Siegrist (re.) als Projektleiterin der Gesundheitsstudie. Foto: skg

# Schule und Gesundheit

**SCHULE** Klardorfer Schulkinder sagen Danke an Projektleiterin Dr. Monika Siegrist: Eine Gesundheitsstudie geht zu Ende.

**KLARDORF.** Nach zweieinhalb Jahren endet in der Grundschule Klardorf das Schulprojekt „Kinder als Gesundheitsexperten“. Dr. Monika Siegrist von der TU München leitete zum letzten Mal eine Projektstunde in Klardorf. Auch die von ihr ins Leben gerufene „Fit AG“ wird voraussichtlich im Juli zu Ende gehen. In einem halbstündigen Programm wurde Monika Siegrist von den Schulkindern und Lehrerkollegen

mit Liedern und Gedichten verabschiedet. Rektorin Karin Hüttinger ließ in einem kurzen Rückblick die erfolgreiche Projektstudie der letzten Jahre Revue passieren. Die Kinder hätten viel gelernt und jede Menge Spaß gehabt. Die Unterrichtsstunden seien aufgelockert worden, und die Kinder hatten mehr Freude am Lernen. Als Dankeschön überreichten die Grundschüler der Projektleiterin eine selbst gebastelte Mappe mit Texten und Bildern der abgehaltenen Stunden.

Monika Siegrist freute sich über das Geschenk und dankte Rektorin Hüttinger, den Lehrern und vor allem den Kindern, die als Gesundheitsexperten an der Projektstudie hervorragend mitgearbeitet haben. (skg)